



## L'ASSADDohem et la Maison d'Enfants Le Regain

### L'intergénérationnel : vecteur de cohésion sociale !



Parce que chaque génération a quelque chose à offrir à l'autre : l'Association de Soins et Services A Domicile de Dohem et la Maison d'enfants le Regain s'associent au service des personnes âgées et des enfants relevant de l'Aide Sociale à l'Enfance par l'organisation de **rencontres intergénérationnelles**.

L'objectif de ces rencontres est de rompre l'isolement, de favoriser le partage d'expériences et d'histoires de vie entre générations et créer du lien social.

Le 5 mars 2025 dernier, les bénéficiaires de l'ASSADD et les enfants de la MECS, se sont de nouveau réunis pour une après-midi jeux de société suivi d'un goûter.



Cette rencontre intergénérationnelle a été très appréciée par les deux parties. Notre projet est de veiller au bien-être de tous et de poursuivre ces activités de partages.

**L'ASSAD DE DOHEM Votre bien-être, Notre priorité !**